



令和7年12月3日（水）

東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第23号

学校保健委員会 講演会を開催しました



11月21日（金）の5校時に、学校保健委員会の講演会としまして、ちゃんぽん番長こと林田真明さんを講師としてお招きし、「あるものを活かすまちおこし」をテーマに講演会を開催致しました。当日は多くの保護者の皆様にお集まりいただき、ありがとうございました。

講演を終えての、生徒の感想を一部、紹介させていただきます。

今日の講演で一番印象に残ったことは、テレビやYoutubeを生かして小浜ちゃんぽんをPRしていることです。私たちの学年も中学2年生のころから「みんね」という会社をたちあげて活動しています。私はPR部ですが、CMでしかPRできませんでした。しかし、林田さんの講演会を聴いて、PRの幅が広がりました。3年生はもう会社として活動はしませんが、2年生へ受け継ぐ際に、今日の講演会であったPRの仕方を教えて、町おこし活動に活かしたいと思いました（3年生女子）。

第3回 学校運営協議会を開催しました

21日午後より、第3回学校運営協議会を開催しました。今回は、運営協議会委員の皆様に、学校給食を試食していただき、その感想をいただきました。当日のメニューには生徒が考案したメニューもあり、大変好評でした。試食後の感想を紹介させていただきます。

「レシピコンクールの作品のそのぎ茶たまご焼きは独特的の色で、かすかにお茶の風味と苦みがしました。チーズとマヨネーズが混ざっているのかやや甘みがあり美味しかったです。また機会があれば食べにきたいです」

修学旅行に行ってきました（関西方面：2年生）

11月26日～28日にかけて、2泊3日で関西方面に修学旅行に行ってきました。寒い時期なので、インフルエンザの罹患や風邪などを心配し、健康管理の徹底を呼び掛けていましたが、参加できなかつた生徒が数人いたことや旅程の途中から高熱による体調不良者が出了ることにつきまして、保護者の皆様にご心配・ご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

初日は大阪の海遊館で見学を行いました。館内はとても広く、大型水槽の中で悠々と泳ぐジンベイザメの姿に圧倒されました。

2日目は京都で各班に分かれての自主研修を体験しました。スムーズに予定した場所を通過できた班もあれば、計画通りにいかなかつた班もありましたが、どの班も無事に京都駅までたどり着くことができました。

3日目はTOTOミュージアムと太宰府天満宮を訪れ、班ごとにお参りをするなど自由散策を行いました。

3日間を通して、生徒たちはルールやマナーを守り、2年生の先生方の指示に従い、楽しく過ごしておりました。この3日間を通して、2年生がもつパワーを直に感じることができました。今後の学校生活でもその力を発揮し、次年度は最高学年のリーダーとして、さらに東彼杵中学校を盛り上げてほしいと思います。

到着後、生徒のお迎えに来ていた保護者の皆様、ありがとうございました。

